



Mme Christelle Fontaine, pour le SNES-FSU Poitiers
Sonia Labrousse représentante FSU de la F3SCT-A
M Pascal Lacoux, pour la CGT Educ'action Poitiers

à Monsieur le Recteur de l'Académie de Poitiers,

Monsieur le Recteur,

Nous sommes beaucoup sollicités ces dernières heures par des collègues très inquiets des conditions dans lesquelles ils et elles vont devoir assurer leurs missions d'examen et même faire classe, dans les jours à venir.

Cet épisode de canicule, qui dure, met les organismes à rude épreuve. Nos établissements scolaires sont très peu adaptés: rares y sont les salles à l'abri du rayonnement solaire, les cours sont encore trop peu végétalisées, on n'y trouve pas toujours de fontaine à eau etc...

Nos collègues craignent légitimement pour leur santé et celle des élèves qui leur sont confiés. Pour certains, les épreuves d'interrogation orale se poursuivront alors que l'état de fatigue est déjà patent. Pour les collègues qui corrigeront le DNB, la journée de mardi s'annonce très haute en températures.

Comment n'est-il pas prévu des aménagements en amont de ces épisodes qui se reproduiront à l'avenir avec une récurrence que plus personne ne remet en question? Comment simplement ne pas réorganiser la journée de classe par exemple et libérer les élèves et leurs enseignants aux heures les plus chaudes de la journée?

En attendant des investissements conséquents des collectivités territoriales dans les années à venir, il faudra bien à l'Etat- employeur, garantir la santé des personnels qui sont sous sa responsabilité.

Pour ce qui est des examens et au regard des calendriers contraints, nous vous demandons, M le Recteur, de bien vouloir faire un rappel à Mesdames et Messieurs les Chefs de centre, des précautions à prendre, des mesures de bon sens, bon sens qui n'est pas toujours « la chose du monde la mieux partagée» malheureusement. Pour la correction du DNB, prévue sur deux jours quand souvent une journée suffit, la possibilité pourrait être laissée aux collègues qui le souhaitent de corriger les matinées sans être exposés aux températures les plus hautes de la journée.

Comptant sur l'attention que vous voudrez bien porter à cette alerte, nous vous prions de croire M le Recteur en notre attachement au service public de l'éducation et à la santé de ses agents.

Christelle Fontaine
secrétaire académique
du SNES Poitiers

Sonia Labrousse
représentante FSU de la F3SCT-A

Pascal Lacoux
secrétaire académique
de la CGT Educ'action